



24.02.2020

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler,

der Kampf um den gesellschaftlichen Zusammenhalt und gegen jedwede Form von Extremismus in Speyer erfordert Kenntnis der Sachlage vor Ort.

Die AfD Fraktion bittet Sie höflichst um die Beantwortung der folgenden Fragen:

Das Bundesamt für Verfassungsschutz führt auf seiner Internetseite folgende Arbeitsfelder:

- Rechtsextremismus
 - „Reichsbürger“ und „Selbstverwalter“
 - Linksextremismus
 - Ausländerextremismus (ohne Islamismus)
 - Islamismus und islamistischer Terrorismus
 - Spionage- und Proliferationsabwehr
 - Geheim- und Sabotageschutz
 - Wirtschaftsschutz
 - Cyberabwehr.
 -
1. Zu wie vielen der oben genannten Arbeitsfelder sind seit 2010 in Speyer Delikte zur Anzeige gebracht worden? Bei wie vielen davon kam es zur Anklage? Bei wie vielen zur Verurteilung? Es wird gebeten, nach den o.g. Arbeitsfeldern und Jahreszahlen aufzuschlüsseln.
 2. Wie viele polizeibekannte Extremisten und Gefährder leben in Speyer? Bitte aufschlüsseln nach den obigen Arbeitsfeldern.

Mit freundlichen Grüßen

Benjamin Haupt